

Gruß zur Wittlicher Säubrennerkirmes 2016

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, verehrte Gäste,

gerne lade ich Sie zu unserer diesjährigen Säubrennerkirmes nach Wittlich ein.

Unsere einzigartige Kirmes wird von vielen Menschen aus nah und fern sehr geschätzt. Die Heimatverbundenheit und die Traditionen machen dieses Fest jedes Jahr zu einer der bedeutendsten Veranstaltungen in unserer Stadt und der ganzen Region. Aber auch die Offenheit gegenüber anderen Kulturen und Gemeinschaften lockt viele Besucher aus verschiedensten Regionen zu uns nach Wittlich.

Die Höhepunkte unserer Kirmes sind unser vielfältiger Rummelplatz mit vielen traditionellen aber auch neuen Schaustellern, das historische Schauspiel im Stadtpark, die beiden Open-Air-Bühnen mit einem abwechslungsreichen Musikprogramm für jedermann, eine großartige Lasershow, und die Weinprobe im Riesenrad über den Dächern von Wittlich. Auf unserem schönen Marktplatz erwarten Sie kulinarische Spezialitäten, wie die Weinstände von den Winzern aus Wittlich und der Mittelmosel und natürlich unser geschmackvoller Schweinebraten.

Ich wünsche unseren Freunden aus den Partnerstädten, den Wittlicherinnen und Wittlichern, allen Menschen, die in Wittlich eine neue Heimat gefunden haben und vor allem den 50-jährigen, die sich jedes Jahr zahlreich hier in Wittlich versammeln, viel Spaß und Freude auf unserer schönen Säubrennerkirmes 2016.

Wittlich, im August 2016



Joachim Rodenkirch

Bürgermeister der Stadt Wittlich